

Hier steht eine Anzeige.



International Society for Prosthetics and Orthotics

Alles in Bewegung

Die Mitglieder der ISPO Deutschland e.V. versammelten sich am 11. Mai 2022 im Rahmen der OT-World in Leipzig.

Die OT-World bietet als internationale Leitmesse und Weltkongress für Prothetik, Orthetik, Orthopädieschuhtechnik, Kompressionstherapie und Reha-Technik den besten Rahmen für die Mitgliederversammlung der ISPO (International Society for Prosthetics and Orthotics) Deutschland e.V. Dort berichtete der 1. Vorsitzende Prof. Dr. Bernd Greitemann über die letzten Aktionen. Nach dem erfolgreichen ISPO-Kongress in Augsburg im Jahr 2019 musste der diesjährige in Heidelberg pandemiebedingt auf den 2./3. Juni 2022 verlegt werden. Unter dem Motto „Life is Movement“ stand die Bewegungsanalyse im Kontext der technischen Orthopädie im Fokus.

Diverse Veranstaltungen der Technischen Orthopädie waren ebenso Thema wie die finanzielle Unterstützung der ISPO-International bezüglich des Sepp-Heim-Preises, der an den Nordiren Carson Harte verliehen wurde. Auch in diesem Jahr wurde Interesse an der Teilnahme eines afrikanischen Kandidaten an der OT-World 2022 signalisiert. Aus organisatorischen Gründen sagte dieser jedoch ab. Abschließend wurde auf Inhalte (e-learning, internationales Lexikon) der neuen Webseite der ISPO-International aufmerksam gemacht.

Es folgte ein Appell, den ISPO-Weltkongress, der vom 24. bis 27. April 2023 in Mexiko stattfinden wird, aktiv mitzugestalten und Vorträge einzureichen.

Die Jahresrechnungen für 2021 und 2022 wurden präsentiert, der Jahreshaushalt für 2022 genehmigt und der Vorstand entlastet. Greitemann präsentierte die Bewerbungen und seine eigenen Vorschläge für die **Neuwahl** des Vorstands. Als Wahlleiter wurde Dr. Rainer Eckhardt aus Ulm einberufen.

Der neue Vorsitzende Michael Schäfer verkündete, in seiner Amtszeit die ISPO Deutschland in der Fachwelt der technischen Orthopädie sichtbarer machen zu wollen. Er setze auf Online-Formate unter Beteiligung von Medizin, Therapie und Technik. Ferner sei Greitemann's Vorschlag aufgegriffen worden, dem internationalen Auftrag der ISPO wieder näher zu kommen. Hierfür sollen Kontakte mit und das Engagement in Afrika vertieft werden. Konkrete Inhalte würden in einer baldigen konstituierenden Vorstandssitzung festgelegt.

Michael Schäfer
Orthopädietechnik-Mechaniker
Pohlig GmbH, Traunstein

Neuer Vorstand der ISPO Deutschland e.V.

Vorsitzender:	Orthopädietechnik-Mechaniker Michael Schäfer, Traunstein
Stellvertretender Vorsitzender:	Orthopädieschuhmachermeister Tino Sprekelmeyer, Osnabrück
Schriftführer:	Dr. Stefan Middeldorf, Bad Staffelstein
Stellvertretender Schriftführer:	Dipl.-Ing. (FH) Merkur Alimusaj, Heidelberg
Schatzmeister:	Dipl.-Ing. (FH), Orthopädietechniker Daniel Heitzmann, Heidelberg
Neu gewählte/bestätigte Beiratsmitglieder:	Dr. Jennifer Ernst, Hannover, Prof. Dr. Frank Braatz, Göttingen, Dipl.-Kfm. Georg Blome, Dortmund, Orthopädieschuhmachermeister Michael Möller, Münster, Orthopädietechnik-Mechaniker Bernd Urban, Regensburg